

15/04/2009

## **Tolosa. Centro Internacional del Títere TO-PIC "Adjudicada la obra del equipamiento escénico a Construcciones Amenábar"**

La empresa Construcciones Amenábar, que en estos momentos se está encargando de acometer la obra del futuro Centro Internacional del Títere TO.PIC, será también la encargada del equipamiento escénico de este importante centro cultural que supondrá un notable cambio en la agenda cultural de la villa. La adjudicación del proyecto escénico a dicha empresa acaba de hacerse público y entre los plazos de ejecución está previsto que en noviembre de este año tenga lugar la inauguración del centro.

El Teatro de Títeres será el referente en este nuevo edificio cultural pero el centro también se abrirá a otras disciplinas artísticas y su salón de actos servirá para acoger otras actividades: jornadas, teatro, cine, conferencias...

Se trata de crear un amplio equipamiento cultural de 3.600m<sup>2</sup>, que ocupará planta baja y cuatro plantas. La planta baja será una sala escénica con capacidad para 250 espectadores y tendrá un escenario circular. La primera planta, de 160m<sup>2</sup>, se convertirá en una sala polivalente en la que habrá presentaciones, distintas exposiciones... Aquí está previsto, además, un pequeño bar que se plantea como un espacio de respiro para todo el edificio. En la segunda planta se ubicará el museo de la marioneta, único en su género en el País Vasco, con exposiciones permanentes y otras itinerantes. Las oficinas del CIT irán en la tercera planta y aquí también habrá talleres y aulas para otras disciplinas artísticas. La última planta se plantea como la sede de los coros de Tolosa con aulas para ensayos y locales para los grupos.

### 'Habemus' mascota

Ya se ha elegido la imagen más adecuada de la nueva mascota, que será el ícono de TO.PIC. Tras casi tres semanas de votación, a través de la web del CIT, 3.516 escolares de Gipuzkoa han alcanzado un veredicto y han dictaminado, con cerca del 64% de los votos, que la propuesta de Urtzi Odriozola de la Ikastola Xabier Munibe de Azkoitia es la que más se ajusta a su idea de cómo deber ser Mariona, la futura mascota de TO.PIC. Urtzi Odriozola y toda su clase de 5ºA se han convertido en los ganadores de una excursión de un día a TO.PIC en la que, entre otras cosas podrán ver una representación de títeres, hacer un taller de construcción y una visita guiada al museo.

La idea ganadora muestra a una Mariona muy estilizada, con un pelo de color marrón recogido de forma peculiar y es que esta Mariona en lugar de dos coletas, va a tener tres. Unas botas marrones y un conjunto de jersey y

pantalón a rayas horizontales rojas completan la singular fisonomía de la futura mascota de TO.PIC.

La elección de la propuesta ganadora, que servirá de inspiración a los diseñadores que tendrán que dar la forma definitiva a Mariona, se inició el pasado mes de diciembre cuando desde el Centro Internacional del Títere de Tolosa se invitó a los niños de Segundo y Tercer Ciclo de Primaria de todos los colegios de Gipuzkoa a participar en la creación de la imagen de TO.PIC

La idea era involucrar desde antes de su inauguración a los escolares en el desarrollo del futuro Centro Internacional del Títere. A la vista de los resultados, se recibieron más de 500 propuestas. Desde el CIT indican que los objetivos se han cumplido.

Un jurado, integrado por varios profesionales de la comunicación gráfica, fue quien realizó la preselección de cinco propuestas, que son las que finalmente han votado, a través de la web del Centro de Iniciativas de Tolosa, más de 3.500 escolares de todo el territorio.

A partir de ahora llega el turno de los diseñadores, que serán quienes tengan que dar la forma definitiva, inspirándose en la idea ganadora de Urtzi Odriozola.